## El Papa pide a los jóvenes que comuniquen la felicidad del encuentro con Jesús

6.500 jóvenes que participan en la 39ª edición del encuentro UNIV, con profesores universitarios y con un buen número de familias, se han reunido en el Aula Pablo VI del Vaticano con Benedicto XVI. El tema del encuentro UNIV 2006 es "Proyectar la cultura: el lenguaje de los medios de comunicación".

## Galería de fotos de la audiencia Discurso íntegro de Benedicto XVI Saludo del Prelado del Opus Dei

El Papa ha expresado el deseo de que las nuevas tecnologías y medios de comunicación favorezcan "las relaciones personales, el diálogo sincero, la amistad entre las personas".

Prosiguiendo con el tema de la amistad, Benedicto XVI ha dicho: "Es necesario que tengáis a Jesús como uno de vuestros mejores amigos; más aún, el mejor. Entonces veréis que la amistad con Él os conduce a abriros a los demás, a quienes consideraréis hermanos, estableciendo con cada uno una relación de amor sincero, pues Jesucristo es precisamente 'el

amor de Dios encarnado' (Deus caritas est, 12)".

"Quien descubre a Cristo –ha añadido el Papa– acaba conduciendo a Él también a los demás, porque nadie se queda para sí una gran alegría, sino que la comunica. Es ésta la tarea a la que os llama el Señor, ha de ser éste vuestro apostolado de amistad, que San Josemaría, Fundador del Opus Dei, describe como 'amistad personal, sacrificada, sincera: de tú a tú, de corazón a corazón' (San Josemaría, Surco, n. 191)".

Todo cristiano, ha dicho el Papa, "está llamado a ser amigo de Dios y a atraer a Él, con su gracia, a sus propios amigos. El amor apostólico se convierte de este modo en una auténtica pasión que se expresa comunicando a los demás la felicidad que se ha encontrado en Jesús. De nuevo es San Josemaría quien os

recuerda algunas palabras clave de este itinerario espiritual vuestro: 'Comunión, unión, comunicación, confidencia: Palabra, Pan, Amor' (San Josemaría Escrivá, Camino, n. 535).

Benedicto XVI ha concluido su discurso con estas palabras: "si cultiváis la amistad con Jesús, si frecuentáis con asiduidad los sacramentos, y especialmente los sacramentos de la Penitencia y la Eucaristía, seréis esa 'nueva generación de apóstoles enraizados en la palabra de Cristo, capaces de responder a los desafíos de nuestro tiempo y dispuestos a difundir el Evangelio por todas partes' (Mensaje para la XXI Jornada de la Juventud)".

Inmediatamente antes de la alocución del Papa, el Prelado del Opus Dei, Javier Echevarría, le ha dirigido unas palabras de saludo. "Un encuentro con el Santo Padre es siempre, para un hijo de la Iglesia, un motivo de profunda alegría", ha dicho. El Prelado ha asegurado al Papa, en nombre de todos, que ponía "la oración y el trabajo de estos días en manos de María, para estar más cerca de Jesús en la Cruz".

Los estudiantes han felicitado al Papa, que el próximo 16 de abril celebra su cumpleaños, cantando el himno universitario Gaudeamus igitur, al que han añadido las palabras "Vivat semper iuvenis, Papa dilectissimus".

También ha tomado la palabra el keniano Anthony Gichuki, presidente del UNIV 2006, que ha dicho: "Santo Padre, en el estudio y en el trabajo académico queremos encontrar a Jesucristo, para poder comunicarlo después a tantos amigos nuestros".

## Qué es el UNIV

Los encuentros UNIV, organizados por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU), nacieron en 1968 con la inspiración y el estímulo de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Desde entonces, los participantes han sido recibidos siempre por el Pontífice, primero Pablo VI y luego Juan Pablo II. El texto de los sucesivos mensajes está disponible en www.icu.it.

Los participantes en el encuentro, estudiantes procedentes de más de 200 universidades de todo el mundo, trabajan sobre el tema propuesto por el ICU durante toda la semana, con ocasión de las diferentes actividades culturales que se desarrollan en distintos lugares de Roma: conferencias, coloquios, exposiciones, debates, grupos de estudio, mesas redondas. El tema de este años es "Proyectar la cultura: el lenguaje de los medios de comunicación". Los temas de las 38

ediciones anteriores se pueden consultar en www.icu.it.

Como complemento al programa general, la Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana. El encuentro, además, ofrece una oportunidad de conocer la ciudad de Roma siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ni/article/el-papa-pide-alos-jovenes-que-comuniquen-lafelicidad-del-encuentro-con-jesus/ (12/12/2025)